
 
７月上旬から中旬にかけての記録的な豪雨により、  

九州北部や東北地方などで甚大な被害が発生しました。  

南部地協管内においては大きな被害を受けたという報告は

あっていませんが、自然災害の恐ろしさを改めて見せつけ

られた感じがします。 
これからは台風がシーズンを迎えます。台風による大雨も心配されます。自然が要因とはい

え、これ以上、被害が出ないよう願うばかりです。皆様ももう一度、ご家庭やお住まいの地域

の防災体制を確認してみてはいかがでしょうか。「備えあれば憂いなし」です。 
さて、２０２３春闘については多くの職場において経営者側からの回答がなされ、全体とし

ては高水準の回答であったようです。しかしながら、昨今の物価上昇を鑑みれば、これからも

さらなる賃金の上昇を求めていく必要があります。私たちの生活・職場を良くするためにより

一層組織を強化し、一致団結して共に頑張りましょう！           （Ｓ・Ｙ） 
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          連合佐賀関係 
♢8 月 4 日㈮     第 21 回執行委員会 
♢8 月 8 日㈫~9 日㈬ 平和行動ｉｎ長崎 
♢8 月 31 日㈭    第 22 回執行委員会 

南部地協関係 
♢8 月 1 日㈫  市・町に対する政策・制度 

~2 日㈬  要求要請行動 
♢8 月 18 日㈮  第 8 回幹事会(四役会議)合同会議 
♢8 月 23 日㈬  課題別学習会 
♢8 月 31 日㈭  第 1 回役員推薦委員会 

《8 月の連合佐賀・南部地協の取り組み》 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

南部地協事務局 夏季閉局のお知らせ 

8 月 8日㈫・9日㈬   平和行動ｉｎ長崎参加のため 

8 月 14 日㈪・15 日㈫  夏季休暇 (連合佐賀も閉局) 

 

 

 

◇ 「議員懇と政策委員会との合同会議」を開催！！ 

 

日 時  2023 年 7 月 7 日(金)18 時 30 分 

場 所  武雄市文化会館「中集会室Ｂ」 

参 加  14 名（議員 6名・政策委員会委員 7名・事務局 1名） 

内 容  2024 年度市町に対する政策制度要求書（案）について 

1.主催者あいさつ 

2.参加者自己紹介 

3.政策制度の取り組みについて  

4.2024 年度市町に対する政策制度要求書（案）について 

5.質疑 

     先に開催した自治体と政策委員会合同会議での意見を踏まえ、政策制

度要求書（案）について協議を行いました。 

 



  

日 曜 8 月行事予定 日 曜 9 月行事予定 

1 火 武雄杵島・小城地区政策制度要求書提出 1 金  

2 水 多久・藤津鹿島地区政策制度要求書提出 2 土  

3 木 第 1 回地区労福協会長・事務局長会議 3 日 列島クリーンキャンペーン 

４ 金 連合佐賀第 21 回執行委員会 ４ 月  

５ 土  ５ 火  

6 日  6 水  

7 月  7 木  

8 火 平和行動ｉｎ長崎 地協閉局(午後～) 8 金  

9 水 平和行動ｉｎ長崎 地協閉局(終日) 9 土 地協青年委員会交流集会 

10 木  10 日  

11 金  11 月  

12 土  12 火  

13 日  13 水 地協第 9 回幹事会(四役会議)合同会議 

14 月 地協閉局 14 木  

15 火 地協閉局 15 金  

16 水  16 土  

17 木  17 日  

18 金 地協第 8 回幹事会(四役会議)合同会議 18 月  

19 土  19 火  

20 日  20 水  

21 月  21 木 連合佐賀第 10 回政策委員会 

22 火  22 金  

23 水 地協課題別学習会 23 土  

24 木  24 日  

25 金  25 月  

26 土  26 火  

27 日  27 水  

28 月  28 木  

29 火  29 金 連合佐賀第 23 回執行委員会 

30 水  30 土  

31 木 連合佐賀第 22 回(拡大)執行委員会    

  地協第 1 回役員推薦委員会    

      

2023 年 度 活 動 日 程  （ 予 定 ） ♢南部地協第 11 回単組交流集会の開催！ 
□ と き  2023 年 7 月 15 日（土）18 時開会 

□ ところ  武雄市「北方温泉 四季の里 七彩の湯」 

□ 参加数  46 名（13 単組 27 名、来賓 9 名、役員・事務局１０名） 

  単組交流集会については近年、コロナ禍により中止、または規模を縮小して開催をしていましたが、

感染症の５類への分類変更により世の中が以前の日常を取り戻しつつあることから、今年度より通常

開催としました。 

中嶋副議長の主催者あいさつで始まり、連合佐賀からは、松尾事務局長に参加頂きました。また、

お忙しい中、衆議院議員 立憲民主党 大串博志議員、片渕秘書にご参加いただき、大串議員より国会

情勢について報告がありました。秋の解散総選挙がささやかかれていますが、佐賀１区、２区の小選

挙区の議席を死守するためにも今後の活動を強めていきましょう。 

続いて連合議員懇よりご参加の池田武雄市議、谷田小城市議、福井鹿島市議からは各議会の重要課

題について報告を受けました。参加の皆様には、各議員の方々の議会活動を少しでも知ってもらえた

かと思います。 

また、九州労働金庫の各支店より新郷武雄支店長、筒井鹿島支店長、児玉小城多久支店長にもご参

加いただきました。労働者自主福祉活動の連携の場として交流いただけたと思います。 

その後の懇親交流会は、牟田副議長の乾杯で始まり、参加者同士の活発な交流が行われ、閉会のこ

とばを德永事務局次長、団結ガンバローを中嶋副議長が行い終了しました。今回の司会進行は、田栗

事務局長が行いました。限られた時間ではありましたが、良い交流ができました。 

今後もこうした取り組みを契機に、地協各単組の組合員のみなさんと協力しながら相互の連携を強

めていきたいと思います。 

 


